

Indonesia

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja**

Band (Jahr): - **(1951)**

PDF erstellt am: **23.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Para terminar, indiquemos que, desde el mes de marzo de 1951, unos treinta campos de militares o paisanos de Vietnam en poder de las fuerzas francesas han sido visitados por los delegados del Comité Internacional en Indochina,

INDONESIA

La acción del CICR en Indonesia y particularmente en las Malucas del Sur¹ continuó durante los primeros meses de 1951. Los socorros llevados desde Ginebra por avión con destino a las víctimas civiles del bloqueo y de las hostilidades en la isla de Amboina continuó.

El Dr. Pflimlin, delegado del CICR, que visitó reiteradamente los prisioneros amboinos capturados por las tropas indonesias, hizo un viaje, en el mes de junio, de varias semanas a las Malucas del Sur para examinar la situación de la población civil.

COREA

Desde comienzos de 1951, el Presidente del CICR propuso ir él mismo a Corea del Norte para estudiar los diversos problemas relativos a los prisioneros de guerra y a otras víctimas de las hostilidades, particularmente el problema de las zonas de seguridad que había sido objeto de numerosas gestiones anteriores. Este ofrecimiento fué renovado el 24 de enero y el 19 de marzo. Quedó sin respuesta.

El haberse reanudado las negociaciones de armisticio en Corea que habían sido interrumpidas durante varias semanas, hizo esperar la repatriación de los prisioneros de guerra. Refiriéndose a sus numerosas gestiones anteriores, el CICR se dirigió, el 15 de diciembre de 1951, al jefe supremo del ejército popular coreano y al General Nam Il, jefe de la Comisión de armisticio norcoreana, proponiendo enviar inmediatamente delegados para ocuparse del canje de prisioneros. Al mismo tiempo pidió al Gobierno chino y al Gobierno soviético que autorizasen el tránsito de sus delegados. No llegó alguna contestación.

¹ Véase el *Informe del CICR para 1950*, págs. 89-90.